

Luglio/Agosto 2019
L'ARCA INTERNATIONAL

L'ARCA INTERNATIONAL

La revue internationale d'architecture, design et communication visuelle
La rivista internazionale di architettura, design e comunicazione visiva
The international magazine of architecture, design and visual communication

Juillet-Août/Luglio-Agosto/July-August
Bimestriel/Bimestrale/Bimonthly

www.arcadata.com
149 - 2019



GUGLIELMI.COM

Novo Inox de Guglielmi est la nouvelle collection de douches en acier inoxydable 316L spécialement conçue pour les espaces extérieurs et offrant un concept de bien-être total. La variété des accessoires et l'élégance des détails rendent cette collection de colonnes de douche polyvalente et facilement adaptable dans un jardin, une terrasse ou au bord piscine. L'acier inoxydable, matériau durable, recyclable et hygiénique ayant un faible impact environnemental à chaque stade de son cycle de vie, garantit solidité et durabilité. Novo Inox peut être également installée dans une salle de bain design comme dans un open space/loft contemporain où les douches sont souvent installées à vue.

Novo Inox di Guglielmi è la nuova collezione di docce in acciaio Inox 316L pensate soprattutto per spazi esterni per un concetto di benessere totale. La varietà degli accessori e l'eleganza dei dettagli, rendono questa collezione di colonne doccia, versatile e adattabile a qualsiasi ambiente, sia in un giardino sia in un terrazzo o per il bordo piscina. L'acciaio Inox, materiale duraturo, riciclabile, igienico e a basso impatto ambientale in ogni fase del proprio ciclo di vita garantisce resistenza e durabilità. Novo Inox è anche perfetta in un bagno di design come in un moderno open space/loft dove spesso le docce sono installate a vista.



Novo Inox by Guglielmi is a new collection of showers made out of 316L stainless steel mainly designed for outdoor spaces in the name of total well-being. The range of accessories and elegant features make this a very versatile collection of shower columns ideal for any setting: in a garden, on a balcony or at the poolside. Stainless steel is a long-lasting, recyclable, hygienic and low environmental impact material during every stage in its life cycle that can also guarantee durability. Novo Inox is also perfect for either a designer bathroom or a modern open-plan/loft space where showers are often left exposed.